



Séjour 2 jour 4

Blanche neige est de retour

publié le 22/01/2020

Ce matin , nos petits ont pu reprendre le ski dans des conditions optimales. Beau temps , fine couche de neige fraîche , profs contents de leurs élèves.

Tandis que les écureuils , les lièvres et les isards ont poursuivi leurs progrès , les marmottes ont mené leur enquête sur les métiers de la station : restaurateur , loueur de matériel de ski , commerçant , médecin , pisteur ... Cet après-midi ils ont pu rechausser les spatules pour laisser leur place aux écureuils qui ont poursuivi la recherche sur les métiers spécifiques de la montagne : conducteur du téléphérique du pic du Midi , agent de remontée mécanique , éducateur sportif de l'école française de ski , skiman , agent d'accueil de l'office du tourisme . Les élèves ont été bien accueillis car ils se sont montrés aimables et intéressés.



Pendant ce temps les skieurs de l'après-midi ont dû écourter leurs descentes car la neige a commencé à tomber en abondance.



Malgré tout , quel que soit leur niveau , les différents groupes ont eu le temps de confirmer leurs progrès .

A demain pour nos dernières aventures.